
令和元年度松林地区まちぢから協議会第４回運営委員会議事録 

開催日時：令和元年９月２０日（金） １９時００分～２０時５０分 

開催場所：松林公民館 第２会議室 

出席者：【委員】細田会長、滝本副会長、安齋副会長、西山副会長、内田会計、浅岡監事、

五反田監事、森俊彦、井野孔美、花岡正篤、村松章生、小澤登代子、柴田晴美、山本有樹、

亀田英明、大塚惟光、池西道郎、曽根進三郎、吉原敏明、神原順子、書記城田 

事務局】渋谷淳、                           敬称略 

 

運営委員会次第に従い進められた。 

 

１．開会：滝本副会長の挨拶で開会した。 

 

２．会長挨拶：細田会長 

 台風１５号がたまたま神奈川県を外れたが、いつ来るかわからない災害に備えなけ

ればならない旨の話があった。 

 

３．議事 

（１）令和元年度市民集会の振り返り 

    ・いきいきのびのびランドの創設について 

       代表質問者の西山副会長より２年前より要望しているが一向に前進を見

ない。最終的にはまちぢから協議会で検討し結論を出したい旨の報告があ

った。 

     ・ゴミ処理の有料化と個別収集化について 

        代表質問者の城田書記より市は粛々とごみの有料化の実施に向け動いて

いるようである。自治会宛にごみ減量化基本方針についての説明会の通知

がされているのでその場で意見交換をされたい。 

・コミュニティセンター建設の促進について 

        細田会長より、建設場所が高田市営住宅跡地と調整された。次期総合計

画実施計画に明記してもらうための施設の内容などを検討する研究会を組

織化したい。 

        五反田委員より各コミセンの検討委員会の組織作りについて資料要求が

あった。 

 （２）各部会・検討会からの報告 

    環境部会 

      鹿児島県大崎町のごみの分別収集・資源化が素晴らしいので参考事例として



環境事業センターの職員との交流会を実施することとした。 

     

    広報部会 

      二か月間の活動報告の中で「松林タイムス」を小中学校教職員にも配布した

旨の報告があった。 

      広報部会活動の際に着用する「広報部会ベスト」を作成した。 

      部会員が在宅で資料の検討ができるようにソフトの利用の検討をしている。 

      松林タイムス第７号（運動会特集号）に投稿を依頼するので協力を願いたい。 

     委員より１００枚区切りの仕切りをしてほしい旨の依頼があり、原則的に対応

するとの回答があった。 

      

    こども部会 

      部会報告書に基づき報告があり、特記事項としては「ふくろう塾」に柳島推

進協の視察があった、また松林中の高橋校長が見学に来て下さり教育現場と塾

の違いを教員にも見てもらいたいとの感想をいただいた。 

こども部会の活動を知っていただき支援者を増やすための周知をしていきた

い。事務局より「公民館まつり」の機会を利用したらどうか、また委員より QR

コードを利用したらよいのではないかとの意見があった。 

 

   福祉部会 

      新たな交通手段に向けた検討の中で「社会福祉法人慶寿会」の協力を得られ

た。来年の「地区社協 長寿会」より試行したい。 

      ３月の長寿会や神明神社でのお花見会などを利用していきたい。 

      サロン交流会を１２月に実施する。 

      広報部会より福祉部会のホームページの管理が部会でできなければ広報部会

で支援する旨の発言があった。 

      

    防災部会 

     ９月２８日の防災訓練の変更事項につて報告がされた。 

 

  安齋副会長の閉会の挨拶で会議を閉じた。 


